

En breve comenzará perforación exploratoria de petróleo en El Líbano

Beirut, 9 nov (Prensa Latina) La ministra interina de Energía, Nada Boustani, anticipó hoy que en diciembre o enero comenzarán a perforar el primer pozo exploratorio de petróleo o gas en El Líbano.

'El barco especializado en perforación se encuentra ahora en Egipto, pero terminará y llegará en diciembre o enero', apuntó.

Las iniciales faenas de prospección están previstas para el bloque 4 en alta mar, en un intento por determinar si hay gas o petróleo que sean factibles explotar comercialmente.

En febrero de 2018, El Líbano firmó sus primeros acuerdos de exploración en las parcelas 4 y 9, con un consorcio integrado por las empresas Total, de Francia; Eni, de Italia, y Novatek, de Rusia.

tgj/arc

Temas Relacionados:








- Minuto a minuto** **Más leídas**

 - > 1:57 Cinta de Almodóvar logra cuatro boletos a Premios de Cine Europeo
 - > 1:42 Periodistas sirios resultan heridos en choques con el ejército turco
 - > 1:34 Presidente de Colombia responde a convocatoria de paro nacional
 - > 1:24 Fallece seguidor del club argentino Colón en la capital paraguaya
 - > 1:21 Ciclón Bulbul bate costa oriental de la India
 - > 1:18 Inauguran en Serbia autopista de conexión con Bulgaria
 - > 1:16 Lula libre vuelve a la lucha, dice dirigente socialista en Perú



Televisión

Cuba se presenta en China como destino turístico atractivo y seguro



Destacadas

- 
Cuba: Declaran la cabina de emisora Radio Reloj Monumento Nacional (+Foto)
- 
EE.UU. cobrará cuotas por primera vez a solicitantes de asilo
- 
Condena a asambleísta reaviva denuncia de lawfare en Ecuador
- 
Irán abierto al diálogo sobre obligaciones con pacto nuclear
- 
Sin avances formación de gobierno en El Líbano
- 
Directora de Pastores por la Paz destaca apoyo mundial a Cuba

